

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

La peña Curro Jiménez celebra las octavas jornadas taurinas con un notable éxito de público

Francisco Ruiz Miguel recibió el trofeo Neptuno en el transcurso de la cena en homenaje al socio

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de marzo de 2013 - 21:41



El salón El Rinconcillo I acogía el pasado sábado la celebración de la octava edición de las jornadas taurinas organizadas por la peña Curro Jiménez, que como viene siendo habitual, volvieron a contar con una gran asistencia de peñistas y aficionados.

Una mesa redonda, la cena de homenaje al socio y la entrega del premio Neptuno centraron esta octava edición, que daba comienzo con el análisis del papel de la mujer en el mundo del toro, siendo una de las pocas ocasiones en las que cinco protagonistas femeninas hablaron, sin ningún tipo de reparo ni cortapisa sobre la

actual situación de la Fiesta, ofreciendo cada una de ellas su particular visión del mundo del toro. Para ello, la organización contó con la participación de la ganadera Nuria Bargueño, de la empresaria y apoderada Teresa Ojeda, de la novillera con caballos Vanessa Montoya y de la rejoneadora portuguesa Ana Rita, que estuvieron moderadas por la periodista y crítica taurina Chila López. Una interesante mesa redonda en la que durante unos 90 minutos aproximadamente se abordaron cuestiones como los elevados impuestos que han de soportar todos los estamentos de la Fiesta, la selección del ganado, o las dificultades que encuentran tanto ganaderos, toreros o empresarios que están fuera del denominado "sistema", coincidiendo todas las ponentes en señalar como una solución a esta situación la necesidad de que todo el sector aúne esfuerzos para conseguir que la Fiesta siga teniendo vida.

Tras la mesa redonda daba comienzo la cena que la Peña organizada todos los años en homenaje a sus socios, en el transcurso de la cual se procedió a la entrega del premio Neptuno, que este año recayó en el matador de toros Francisco Ruiz Miguel, que agradeció públicamente la concesión de este galardón, ofreciéndose a la peña, y a los ayuntamientos de Priego y Almedinilla, representados en el acto por sus respectivos alcaldes, para todo lo que fuera necesario.

Tras la intervención de Francisco Ruiz Miguel tomaron parte el titular de la peña, Curro Jiménez, el presidente de la misma, Manuel Marín, el representante de la empresa que gestiona la plaza de toros de Priego, Andrés Dorado, y la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, que fue la encargada de cerrar el protocolario acto, dando paso a un animado baile.